

# Anuncian reapertura de destacada Academia de Danzas Orientales en Angol

**Bailarina Mehet Uret, organizadora de la recordada Gala Horus, iniciará cursos en diversas categorías desde el próximo mes de marzo.**

La destacada bailarina angolina Mehet Uret anunció que desde el próximo mes de marzo reanudará las clases de la academia de danzas orientales que dio a conocer en la capital de la provincia de Malleco entre los años 2016 y 2020, a través de la recordada Gala Horus Angol.

Así lo dio a conocer a través de sus redes sociales, donde informó que las nuevas clases para aprender o perfeccionar este milenar arte serán impartidas semanalmente en un salón particular ubicado en el centro de la ciudad de Los Confines,

en diversas categorías y para todas las edades.

“La invitación es extensiva para todas las mujeres angolinas o de comunas vecinas que deseen aprender la cultura y la danza árabe a nivel profesional, lo cual les permitirá además ganar salud mental, modelar el cuerpo y manejar el suelo pélvico, entre otros beneficios para el cuerpo y el alma”, señaló Mehet Uret.

La artista angolina ha representado a la comuna y al país en los principales escenarios de danzas orientales de Chile y el mundo, destacando sus presentaciones en el Fes-



tival de El Cairo en el año 2017 y más recientemente, en el año 2023, en la décima primera versión del encuentro internacional Eidac Cancún de México. También cuenta entre

sus logros la obtención del primer lugar del Certamen Sudamericano de Danza del Vientre SahrAmerica en el año 2021.

Quienes deseen realizar consultas o formar parte

de esta academia pueden contactar a la artista a través de la página de Facebook Mehet Uret Spa & Danza Oriental / Eventos o directamente al celular +56 9 47377315.